

Prière universelle de la messe du 8 décembre 2013

Escautpont

Réjouissons-nous avec l'abbé Christophe et l'abbé Armand-Flavien qui fêtent respectivement leurs 25 ans et 10 ans de sacerdoce.

C'est avec confiance et dans la joie qu'ils ont répondu à l'appel de Dieu.

Rendons grâce au Seigneur pour leur vie consacrée avec générosité au service de leurs frères, et que Le Seigneur les soutienne dans leur vocation de pasteur d'hommes.

Ensemble, prions.

Confions au Seigneur nos catéchistes et tous les enfants qui leur sont confiés, afin qu'Il envoie son Esprit Saint éclairer leur enseignement

Ensemble, prions.

Confions au Seigneur tous ceux qui souffrent dans leur cœur ou dans leur corps, tous les blessés de la vie, ceux qui ne trouvent plus de sens à leur existence.

Que Le Seigneur ouvre nos yeux pour que nous sachions leur tendre la main et leur donner chaleur et amour.

Ensemble, prions.

Pour les joies et les peines de notre vie,

que Le Seigneur soit au cœur de nos journées

et que nous puissions nous tourner vers Lui dans les moments d'épreuves mais aussi dans les jours de bonheur

Ensemble, prions.

Pour nous tous ici rassemblés, et pour tous ceux qui n'ont pas pu venir aujourd'hui, afin que nous soyons à l'écoute les uns des autres,

et que notre doyenné soit un lieu de dialogue et de partage.

Ensemble, prions.